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【取材協力】　ギャラリー宏介㈱、㈱ならはら菜園、HEIDEL BERG、中原商会㈱

伴走型補助金を
活用しよう！

伴走型補助金を
活用しよう！

販路開拓、生産性向上に成功した事業者たち
◎事業計画策定・商談会出展など、支援の具体例
◎「DOCORE ふくおか商工会ショップ」の紹介
◎県青連の活動報告、商工会の保険診断の紹介
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信介さんは、経営革新計画に沿って一つひとつ丁寧に事業を進める、堅実でポジティブな経営者です。ご自身でしっかりと自社の事業
について考察した上で、「アドバイスが欲しい」と相談されます。だから課題が明確で、迅速に情報提供やご提案ができるのです。申請
書類も「自分の仕事だから」とすべて自ら作成され、私は支援業務に専念できます。BCP策定の提案もすぐに理解され、取り組まれました。
今後も信介さんと宏介さんの活動がスムーズに進むよう、しっかりとサポートさせていただきます。

太宰府市商工会／経営指導員　川上 輝

代表の太田信介さんは2012年、弟である自
閉症の画家・宏介さんの絵画作品を販売レンタ
ルする、ギャラリー宏介㈱を設立した。

2022年には経営革新計画を策定。県の重点
支援企業に認定され、伴走型支援が本格的に始
動した。そして2023年、伴走型補助金を活用
して東京ビッグサイトの商談会に出展した。

出展前には太宰府市商工会が主催する「商談
の進め方セミナー」「デジタル活用セミナー」に
参加して商談用動画を作成。セミナー費用や動
画制作費に、伴走型補助金を充当した。
「セミナーで多くを学び、商談会では2社の

大きな取引先を開拓できました」（信介さん）
●順調な事業展開を支える、商工会の存在

伴走型支援は深耕し、現在、来年2月に東京
ビッグサイトで開催されるギフトショーに向け
た準備が進んでいる。今回も伴走型補助金を事
前セミナーの費用や出展費用に充てる。

10月スタートのTBS金曜ドラマ『ライオン
の隠れ家』で劇中絵画に作品が採用され、10
月下旬には生涯学習等の複合施設・いきいき
情報センター（太宰府市五条）内に「太田宏介
アトリエ館」がオープンした。昨年は、台湾で
開催した初の海外個展が大成功し、今年東京銀
座で開催した個展も大きな反響を呼んだ。
「商工会は力強い存在です。補助金以外にも

日本政策金融公庫へのあっせんなど融資の相談
がしやすく助かっています。アトリエ館のオー
プンに合わせて初めて採用したスタッフの労働
保険も川上さんに相談しました。今年策定した
BCP（事業継続力強化計画）も、リスク管理に
ついて考える良い機会になりました」（信介さん）

国内外で障がいのあるアーティストの芸術
作品（チャレンジアート）への認知度が高まる
中、宏介さんの作品と同社の事業の広がりに向
け、今後も精度の高い伴走型支援を続けていく。

国内有数の大型商談会出展や動画作成など
伴走型補助金を活用して、積極的な事業を展開

代表の太田信介さん InstagramHP

ギャラリー宏介株式会社
代表取締役　太田 信介
事業内容 絵画販売、絵画レンタル、講演会
創 業 2012（平成24）年6月
ス タ ッ フ 5名
住 所 太宰府市長浦台4-8-16
T e l 092-410-3850

　商談会ブースを訪れる人が後を
絶たない　 宏介さんの制作する姿
が人々の足を止める　10月放映開
始のドラマをモチーフに、新たな
作品が続々と生まれている

伴走型
補助金を
活用しよう！

「保証人を不要とする制度のご案内」のパンフレットを作成しました！！

中小企業のベストパートナー お客様相談フリーダイヤル

URL https://www.fukuoka-cgc.or.jp/guide/

保証人を不要とする各種制度を、イラスト・事例を交えて分かりやすく説明したパンフレットを作成しました。
当協会ホームページにてご覧いただけます。なお、各部支所の窓口にも備え付けております。

二次元バーコード
下記URLもしくは二次元バーコードからアクセスしてご覧ください。
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楽天市場ウェブサイトにて

福岡県の逸品の数 を々、全国の皆様にお届けします。

QRコードから
出店中
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引き続き、商談会への出展支援はもちろん、新しく開発される予定の加工品についても、販路開拓をサポートしていきます。また、な
らはら菜園さんは、ビーツのほかにも全国の消費者にまだ知られていない魅力ある野菜を生産していますので、その知名度を上げるこ
とができるように支援をしていきます。それによって、経営の後押しができればと思っています。

久留米東部商工会／経営指導員　熊谷 浩之

楢原章大さんが代表取締役を務める㈱なら
はら菜園が流通大手との取り引きが始まったの
は、久留米東部商工会の出展支援を受けて参加
した福岡と千葉での商談会がきっかけだった。

楢原さんは1997年に実家が営むならはら菜
園に就農。差別化を目的に十数年前からビーツ
の栽培を始めた。2020年には、近年注目され
ているヴィーガン（完全菜食主義）を打ち出した
自前のブランド「ヴィーガンベジス」を立ち上げ
て、ビーツ等を販売してきた。2021年春、ブ
ランド化の相談をした福岡県よろず支援拠点の
紹介で同商工会に入会、経営革新計画の作成や
実行の支援を受けた。担当指導員に販路開拓に
悩んでいる旨を伝えると、伴走型補助金を活用
した支援を受けて、福岡の大規模食品商談会

「ＦＯＯＤ ＳＴＹＬＥ Ｋｙｕｓｈｕ」に出展す
る運びとなった。

転機は2022年。前年と同じ支援で同商談会に

参加すると、イオン九州㈱からビーツを高評価さ
れた。これを機に、2023 ～ 24年にかけて、同社
の４店舗にビーツの常設販売コーナーを設けた。

2023年には千葉で開催された「スーパーマー
ケット・トレードショー」に参加。ここでもイ
オングループから高評価を受けて、東京都内の
２店舗で販売コーナーを設けることになった。

イオングループ店舗での実績は、ほかの流
通大手からの引き合いも呼び、現在は福岡県内
で展開している複数社の店舗内に販売コーナー
を設けている。
●ビーツ使用のオリジナルカレーも人気

2021年からビーツを使った「ヴィーガンカ
レー」も販売している。添加物が少なく、低カ
ロリーで美味しいと評判だ。今後、無添加の商
品も開発していく。楢原さんは「商談会に出展
した後の広がりは、商工会をはじめ皆さんの協
力のおかげです。奇跡だと思っています」と語る。

出展支援を受けて参加した商談会を機に
流通大手との取り引きが始まる

後列左から楢原さんの夫人・たえ子さん、代表取締役の楢原章大さん。前列は同社で包装やラベル貼りを担う外国人スタッフ

株式会社ならはら菜園
代表取締役　楢原 章大
事業内容 小松菜、ケール、パクチー、ビー

ツ等農産物の生産、加工、販売
創 業 1935年（設立2019年5月）
ス タ ッ フ ９名
住 所 久留米市北野町鳥巣1239-3
T e l 0942-78-5853

　 ならはら菜園で栽培される野
菜　 イオン九州店舗内の常設専
用売場　 ゴールデンビーツを使
用したカレー

伴走型
補助金を
活用しよう！
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4 商工会 NEWS Fukuoka-Pref.　令和6年11月 ※掲載記事に関するマッチングなどのご要望につきましては、最寄りの商工会にお問い合わせください。

TEL：092-441-6922福岡市博多区博多駅前 2丁目 9番 28号
福岡商工会議所ビル 8階

M＆Aマッチング
のサポート

後継者人材バンク
の活用

事業承継計画
の策定支援

専門家による
的確なアドバイス

https://fukuoka-hikitsugi.go.jp相談無料：月曜日～金曜日（祝日除く）9:00～17:00
福岡県事業承継・引継ぎ支援センター

後継者がいない

事業を引き継いで
起業したい

承継方法が
わからない会社の合併や買収に

ついて聞きたい

お早めの相談が解決の早道です！

あらゆる事業承継について、お気軽にご相談ください。

事業承継に悩むすべての中小企業を

全力でサポートします！

徹さんは穏やかな物腰の気さくな方で、スタッフの皆さんをとても大切にされています。新しい時代のハイデルベルグを確立するため、
着実に前進する頼もしい経営者です。お客さまやスタッフが常に新鮮な気分を実感できるよう、今後は定期的な内装リニューアルを計
画中です。人脈の紹介や補助金の情報提供など、商工会としてしっかりお役に立ちたい。私は担当指導員としてだけでなく、個人的に
ハイデルベルグの大ファンで頻繁にお店に通っています。味も品ぞろえも雰囲気も、素晴らしいお店です。

岡垣町商工会／経営指導員　渡辺 慶太郎

代表の河原徹さんの父が創業し、30周年を
迎えたハイデルベルグは、地元で愛される人気
洋菓子店である。徹さんは2019年に25歳で
修行先から帰郷し、5年間、父に託された店を
無我夢中で守ってきた。2022年7月にはJR海
老津駅前から現在地へ店舗を移転。好立地で常
時30種以上の生菓子や40種以上の焼菓子が並
ぶ、モダンな同店を訪れる客は引きも切らない。
「前の店は父の店という感覚だったので、心

機一転自分の店としてしっかり取り組むため、
思いきって移転を決意したのです」（徹さん）

また、店舗移転に留まらず、未来に向けた
課題抽出やビジョン構築の必要性を感じていた
時、父の友人から「商工会に相談しては？」とア
ドバイスをもらう。徹さんはさっそく岡垣町商
工会に相談。伴走型補助金を活用して専門家（中
小企業診断士）を派遣してもらい、個別指導を
受けながら事業計画の立案を進めた。

●製造の負担軽減で働き方改革が一気に加速

「製造工程の効率化が急務と明確になりまし
た。特に数時間かけて手作業でデコレーション
するオーダーケーキの製造が大きな負担になっ
ていたのです」（徹さん）

そこで負担軽減を目的に中規模機能のフー
ドプリンター（約30万円）を導入するため、持
続化補助金を申請。自己負担は約10万円に抑
えられた。導入効果は予想以上で6-7時間か
かっていた作業が30分程度に短縮できた。生
産性が大幅に向上し、製造部門の働き方改革が
進んだ。昨年は岡垣町とアニメ『北斗の拳』のコ
ラボ事業にも参画。地元に根ざした洋菓子店と
して、ファン層がさらに広がった。

社長然とするのは苦手という徹さんは、日々
率先して製造現場で働く。その姿が信頼され、
職場の風通しもチームワークもすこぶる良い。
それが同店の強みとなっている。

フードプリンターの導入で生産性が格段に向上
地元の人気店として、着実に顧客層が拡大中

代表の河原徹さん

Instagram

HEIDEL BERG＜ハイデルベルグ＞
代表取締役　河原 徹
事業内容 洋生菓子と焼菓子の製造・販売
創 業 1994（平成6）年12月
ス タ ッ フ 22名
住 所 遠賀郡岡垣町公園通り1-1-23
T e l 093-283-2446

　感覚的に使え、誰でもすぐに
操作できるフードプリンター
　選ぶのに迷うほど多種多様な
商品が日々並ぶ 　切れ間がない
ほどの来店客でにぎわう店内

伴走型
補助金を
活用しよう！
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保険期間：2024年 10月1日午後4時～2025年 10月1日午後4時

2024年10月作成　
24TC-003196（担当）福岡支店金融公務チーム TEL：092・281・8344（担当／向）

前任者に引き続き、中原商会さんの持続的な発展と事業の成長を支援するため、セミナーの開催や個別支援を通じて、事業計画の策定
やプロモーション、販路拡大など、幅広い分野で丁寧なサポートに努めていきます。中原社長をはじめ、皆さまと信頼関係を築きながら、
共に成長できることを楽しみにしています。

福智町商工会／経営指導員　久保田 千登勢

福智町を中心に福岡県内外で、個人宅や事
業所の塗装工事を行うほか公共工事にも携わる
中原商会㈱は、代表取締役の中原純二さんが
1989年12月に個人創業した。確定申告の方法
についてアドバイスを受けようと同年に福智町
商工会（旧方城町商工会）に入会。数年後に青年
部にも入り、商工会との関わりを深めていった。

創業以来、商工会が案内するセミナーには
積極的に参加している。近年は、伴走型補助金
活用による商工会主催のセミナーも複数回受
講。そのうちの１つがきっかけとなり、2019
年に５カ年の経営革新計画を策定した。この時
は、商工会から専門家派遣の支援を受け、中小
企業診断士の助言で計画を作成できた。その計
画に沿って、2022年度の経営革新原油高騰等
克服支援補助金を申請。塗料や溶剤を塗った後
のはけを洗浄するためのシンナーを再利用でき
る装置（溶剤回収装置）を購入し、50万円の補

助を受けた。同装置の導入後は、廃液の処理コ
ストや洗浄用シンナーの仕入れコストの削減に
成功している。
●新規事業の販路開拓にも生かしたい

商工会担当者からの案内を受けて、中原さ
んは、2023年10月開催の「心理学を活用した
経営者のマインドセットによる販促と事業計
画策定」、同年11月開催の「販路開拓における
ＤＸの取り組み手法と事業計画策定」などの
セミナーにも参加している。「福智町商工会は
さまざまな分野のセミナーを多数、開催してく
れます。日ごろの仕事上では得ることができな
い経営のヒントをつかむことができるので助
かっています」と中原さん。同社は2023年か
ら新規事業として、酸化が進んだ室内空気を還
元させるコーティング剤の施工および販売を展
開しており、セミナーで学んだ知見を販路開拓
にも生かしていく考えだ。

セミナー参加を機に経営革新計画を策定
補助金も獲得し、廃液処理費用の削減に成功

代表取締役の中原純二さんと夫人の直美さん（右）

中原商会株式会社
代表取締役　中原 純二
事業内容 塗装工事全般、防水工事、建築

工事一式、各種リフォーム工事、
ミラクトロンコーティング事業

創 業 1989年12月（設立2020年８月）
ス タ ッ フ ２名
住 所 田川郡福智町伊方3761-2
T e l 0947-22-0913

　 屋根の塗装を施す同社スタッフ
　新規事業「ミラクトロンコーティ
ング事業」のパンフレット　 経営革
新原油高騰等克服支援補助金を活
用して導入した溶剤回収装置

伴走型
補助金を
活用しよう！
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ご自身が節税しながら積み立てる
退職金制度です！

詳細はこちらから

「11月号」用

「1月号」用

「3月号」用

今年12月までの加入※で、来年の確定申告時に所得控除を
受けられます！ ※11,12月は現金有で加入した場合

確定申告期に向け、おススメしています！！

★一部の手続きはオンラインでの申請が可能です

詳細はこちらから

★一部の手続きはオンラインでの申請が可能です

詳細はこちらから

QRコード変更予定
（パラメーター付QR）

QRコード変更予定
（パラメーター付QR）

★一部の手続きはオンラインでの申請が可能です
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井芹マネージャーの

オススメ
新商品

サテライト
事業

をご存じですか？

「DOCOREふくおか
商工会ショップ」で
あなたの商品を

“福岡の新定番”へ！

どぉ

こ

「DOCORE（どぉこれ）ふくおか商工会ショップ」は平成29年、

博多マルイ２階に誕生。今年７月、７周年を迎えました。同ショッ

プは、福岡県内の隠れた逸品を発掘し、地域を超えた販路開拓と

商品ブラッシュアップの場を提供することを目的としています。

お店を訪れるバイヤーや専門家、メディアの皆様の温かい支援の

もと、これまでに数多くのヒット商品を生み出し、消費者のみな

さんに愛されてきました。

博多マルイ2階の主要店舗をはじめ県内外の様々な場所で、各店舗の特性に合っ
たDOCOREで取り扱う商品をピックアップして販売しています。このほかの店舗は、
イオンスタイル笹丘店やイオンモール香椎浜店、雑貨店インキューブ天神店・滋賀
県草津店、大丸福岡天神店などです。この「サテライトショップ展開」により、さま
ざまな属性の消費者へ商品をPRし、販路拡大の方法を探っています。

また、オンライン上にもサテライトショップを展開しており、「JAタウン」や「朝
ごはん本舗」といったウェブサイトで商品を販売し、関東などの大都市圏も含め、幅
広い顧客層へアプローチしています。

催事
コーナー
を活用して
みませんか？

JAタウン 朝ごはん本舗

新商品を続々と定番化させ、現在、食品
や工芸品など約400品がズラリ！“ここで
しか手に入らない福岡の特産品”が、その
魅力を放っています。またこの１年で多く
の新商品が仲間に加わりましたので、ぜひ
お店にお越しください。

これら以外にも新しい商品が
どんどん入ってきています。
ぜひお店にお立ち寄りください！

（DOCOREマネージャー／井芹志織）

チョイスパ
㈲SQコンサルタント
（うきは市商工会）

何にかけてもおいしいカレー
スパイス。病みつきになる味
と評判です！

久留米絣
はんかち

ひろかわ藍彩市場
（広川町商工会）

柄が一つひとつ異なる
ハンカチ。伝統工芸品
を気軽に日常に！

潤果
㈱ブランドツール
（筑後商工会議所）
みずみずしいおいしさ
がギュッと詰まった、
福岡県のブランド果実
で作ったソフトドライ
フルーツです！

●笹丘店

●香椎浜店
●草津店（滋賀県）

●天神店

●MEGA福重店

●福岡天神店

出展者
の声
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みなさまのおかげで
7周年を迎えました

ＤＯＣＯＲＥ
出展した
方々の声

新商品開発・
出展相談、
承ります！れ

？
こ

ＤＯＣＯＲＥに出展した事業者の
皆様を対象にアンケートを実施しま
した。その中で寄せられた参加事業
者の方々の声を一部抜粋してご紹介
します。（実施期間：令和6年6月13日～ 7

月5日　回答数90社）

 「新商品を開発したいけれど、何から手をつ
ければいいかわからない…」

「自慢の商品をもっと多くの人に知ってもら
いたい！」

そんな悩みをお持ちの事業者様、ぜひ
DOCOREにご相談ください。

これまで多くの事業者様を成功に導いて
きた経験豊富なバイヤーや専門家が、親身
に相談に乗ります（※相談無料）。

●販売データのフィードバックによ
り営業ターゲットが明確化され、
販売数が伸びた。

●お客様から博多駅周辺で買えるよ
うになって良かったと言われた。

●糸島の食材を使っていることが、
お客様に好感を持たれることを肌
で感じることができた。

●商品に興味を持った商社から、適
正価格等いろいろなアドバイスを
していただいた。

●展示の方法について専門家のアド
バイスのもと、什器の設計を行っ
たところ、成果を得た。

──ＤＯＣＯＲＥではこのような皆
様の声を今後も運営に反映してま
いります。

定期的に催事販売を開催し、
出展者を随時募集しています。
期間限定の催事コーナーに出
展することで、売上アップは
もちろん、お客様の反応を直
接感じ取り、商品改良のヒン
トも見つかるかもしれません。

催事
コーナー
を活用して
みませんか？

7th
ANN IVER SARY

RE

ＤＯＣＯＲＥに出展後、
どのような成果がありましたか？

 詳しくは、お近く
の商工会へお問い
合わせください。

Q

A

専門家を交えての商
品開発に関する相談
会を行っています。

　試飲の提供を通じて、商品の味や想
いを直接お客様に伝えることができ、
結果的に商品購入につながったと実感
しています。
　また、新商品のテストマーケティン
グを行い、ターゲット層や価格設定、
販売個数についてのフィードバックを
いただき、新商品をより良いものにす
ることができました。

〈Riezone代表  北村 理恵さん（春日市商工会）〉



今回は、田主丸町商工会で、保険診
断のお仕事。2023年に豪雨災害の
被害にも遭った田主丸町商工会で、
自然災害も含むもしもの時のために
必要な事業をされている方の保険に
ついて学んできました。

商工会の共済で、災害から復活した
田主丸町の居酒屋 「卓 すぐる屋」。
保険相談で災害対策もして人手不
足も解消すべく、オッサンが居酒屋
新人アルバイターとして人肌脱ぎま
す！その奮闘ぶりをこ覧ください！

商工会では「災害予防対策タスク
チーム」が、リスク管理のためのア
ドバイスや提案を無料で行ってい
ます。また、BCP策定のためのサ
ポートも専門家と連携して行ってい
ます。ぜひ、ご活用ください。

50歳を超えた福岡のローカル
タレント・杉山39が、アルバイト
に挑戦する─。題して、大人の
キッザニア・・・おっさんの職業
体験「オッサニア福岡」です。

※BCP…Business Continuity Planning（事業継続計画）
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伴走型補助金を
活用しよう！

伴走型補助金を
活用しよう！

販路開拓、生産性向上に成功した事業者たち
◎事業計画策定・商談会出展など、支援の具体例
◎「DOCORE ふくおか商工会ショップ」の紹介
◎県青連の活動報告、商工会の保険診断の紹介
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県青連 Report 福岡県商工会青年部連合会

令和６年度 九州地区商工会青年部合同研修会
芦屋町商工会青年部 松木駿さんが九州商工会連合会長賞を受賞

「令和６年度九州地区商工会青年部合同研修会」が9月11日
（水）・12日（木）、熊本県で開催され、九州沖縄８県から約1,000
名の青年部員が一堂に会しました。

「若い経営者の主張 九州ブロック大会」には、芦屋町商工会
青年部の松木駿さんが福岡県代表として出場。“地方から日
本を元気に！多様性と新しい力で未来を拓く”というテーマ
で取り組みを発表しました。松木さんは国内外の旅行経験を
もとに宿泊業・宿泊関連システム開発業を起業後、自社シス
テムが青年部事業に採用されたことを契機に、同システムが
JETRO（日本貿易振興機構）主催のビジネスコンペで優勝し、
利用が世界に広がった事例を発表。見事第３位の九州商工会
連合会長賞に輝きました。審査員長からは、上位３名はわず
かなポイント差であったとの講評がされました。

「九州商人ネットワークPR部門」では、香春町商工会青年部
の阪本勇気さんが、事業再構築補助金を申請して、取り組ん
だ移動販売や弁当販売事業について説明発表。会場での商品
展示即売とあわせて自社商品のPRを行いました。

「九青連顕彰表彰式」では、福岡県代表として、築上町商工会
青年部の吉村正志さんが人づくり部門、久留米南部商工会青
年部の末次弘明さんがネットワークづくり部門、太宰府市
商工会青年部がまち（地域）づくり部門において表彰され、添
田町商工会青年部の加耒真洋さんに感謝状が贈呈されまし
た。なお、太宰府市商工会青年部は、九州代表として、全青
連顕彰に推薦され、地域振興の事例として、50周年記念事
業として取り組んだ太宰府市のイベントについて発表しま
した。

全青連顕彰に九州代表として推薦された
太宰府市商工会青年部水城部長の発表

自社商品の取り組みをPRする、
香春町商工会青年部の阪本勇気さん

九州商工会連合会笠会長（左）と
芦屋町商工会青年部の松木駿さん（右）


